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GLOBAL 
El índice de precios de los alimentos de la FAO cae por quinto mes consecutivo en octubre 

Fecha de publicación: 01/11/2018 
» El índice de precios de los alimentos de la FAO* registró en octubre de 2018 un promedio de 163,5 
puntos, esto es, 1,4 puntos (un 0,9 %) menos que en septiembre y unos 13 puntos (un 7,4 %) por debajo 
de su nivel en el mismo período del año pasado. El descenso en octubre obedeció a la caída de los 
precios de los productos lácteos, la carne y los aceites, que contrarrestó con creces un aumento repentino 
de los precios del azúcar y un aumento más moderado de los precios de los cereales. El índice se sitúa en 
octubre en su nivel más bajo desde mayo. 
» El índice de precios de los cereales de la FAO registró en octubre un promedio de 166,3 puntos, lo que 
supone un repunte de 2,2 puntos (un 1,3 %) respecto al valor registrado en septiembre y un aumento 
interanual de 13,6 puntos (un 8,9 %). Entre los principales cereales, las cotizaciones del maíz procedente 
de los Estados Unidos de América experimentaron el aumento más elevado, gracias a cuantiosas ventas 
de exportación, al mismo tiempo que, en promedio, los precios del trigo también crecieron como 
consecuencia de las perspectivas de reducción de la oferta, especialmente a la luz del deterioro de los 
pronósticos sobre las cosechas en Australia. En cambio, los precios del arroz cayeron debido a factores 
que afectaron a las cotizaciones del arroz japónica y el arroz aromático (a saber, la incidencia de la 
cosecha, la competencia entre los exportadores y las fluctuaciones cambiarias). 
» El índice de precios de los aceites vegetales de la FAO se situó en octubre en un promedio de 132,9 
puntos, lo que representa un descenso intermensual de 2 puntos (un 1,5 %). Al disminuir por noveno mes 
consecutivo, el índice cayó hasta su nivel más bajo desde abril de 2009. El último descenso obedeció 
principalmente a la disminución de las cotizaciones del aceite de palma, debido a la persistente presión 
ejercida por las amplias reservas en poder de los principales países exportadores unida a la apatía de la 
demanda mundial de importaciones. Por el contrario, los precios internacionales del aceite de soja 
experimentaron un ligero repunte gracias a la solidez de la demanda del sector del biodiésel, mientras que 
los valores del aceite de colza se vieron favorecidos por la reducción de las disponibilidades en la Unión 
Europea. Los precios internacionales del aceite de girasol se mantuvieron prácticamente sin cambios 
desde septiembre. 
» El índice de precios de los productos lácteos de la FAO registró un promedio de 181,8 puntos en 
octubre, es decir, 9,2 puntos (un 4,8 %) menos que el mes anterior, continuando así la tendencia a la baja 
por quinto mes consecutivo. En octubre descendieron las cotizaciones de todos los productos lácteos 
representados en el índice, lo que provocó que el índice general se desplomase, situándose un 15,3 % 
por debajo de su valor en el mismo mes del año pasado y un 34 % por debajo de su valor máximo, 
registrado en febrero de 2014. La reciente debilidad de los precios se debe al cada vez más evidente 
aumento de los suministros para la exportación de todos los productos lácteos principales, especialmente 
los procedentes de Nueva Zelandia. 
» El índice de precios de la carne de la FAO* se situó en octubre en 161,6 puntos en promedio, esto es, 
3,3 puntos (un 2,0 %) menos que en septiembre y 11 puntos menos que hace un año. Los precios de 
todas las categorías principales de carne representadas en el índice descendieron en octubre, siendo los 
de la carne de ovino los que más disminuyeron, seguidos de los precios de la carne de porcino, de bovino 
y de aves de corral. Tras cuatro meses de constante pujanza, los precios de la carne de ovino 
descendieron debido a la disponibilidad de suministros de la nueva campaña procedentes de Oceanía. 
Las restricciones a la importación asociadas a nuevos casos de peste porcina africana, junto con las 
abundantes disponibilidades exportables de los principales países productores, siguieron deprimiendo los 
precios de la carne de cerdo. Los precios de la carne de bovino descendieron por tercer mes consecutivo 
por la constante abundancia de suministros para la exportación, mientras que el actual torpor del mercado 
afectó a los precios de las aves de corral. 
» El índice de precios del azúcar de la FAO registró un promedio de 175,4 puntos en octubre, es decir, 14 
puntos (un 8,7 %) más que en septiembre, lo que representa el segundo aumento mensual consecutivo. 
El rápido aumento de las cotizaciones del azúcar se atribuye a unas perspectivas de producción negativas 
en las principales regiones productoras de azúcar, en particular en la India e Indonesia, fundamentalmente 
derivadas de fenómenos relacionados con el clima. En el Brasil, el mayor productor y exportador mundial 
de azúcar, los indicios recientes que apuntan a un aumento de la proporción de la cosecha de caña de 
azúcar destinada a la producción de etanol también han respaldado los precios internacionales del azúcar. 
 
BRASIL 
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CEPEA: Noviembre comenzó con una mejora en las cotizaciones 

8/11/18 - por Equipe BeefPoint A disparidade entre os valores da arroba diminuiu neste início de 
novembro. Segundo operadores consultados pelo Cepea, a pressão exercida pela indústria aumentou, 
devido às escalas de abate mais alongadas – as compras de lotes maiores a preços superiores no final de 
outubro e o relativo aumento da oferta de animais possibilitaram esse alongamento. Ainda assim, alguns 
fechamentos de negócios a valores maiores são observados, o que acabou sustentando as cotações 
neste início de novembro. 
De 31 de outubro a 7 de novembro, o Indicador do boi gordo ESALQ/BM&FBovespa subiu ligeiro 0,69%, 
fechando a R$ 146,15 nessa quarta-feira, 7. 
 
Portal DBO - 09/11/2018 Adesova da boiada de final de cocho associado a demanda calma, mesmo com 
o início do mês, tiraram a sustentação do mercado e houve queda em seis praças no fechamento da 
última quinta-feira, 8 de novembro, para a arroba do boi gordo. 
Em São Paulo, a desvalorização foi de 0,3% na comparação dia a dia. A arroba ficou cotada, em média, 
em R$ 148,50, a prazo, livre de Funrural. Foram registradas indústrias ofertando preços abaixo da 
referência. As escalas de abate no estado giram em torno de seis dias. 
A única alta ocorreu no Sul da Bahia, onde a chuva dificultou o embarque do gado e diminui a oferta de 
animais. A arroba subiu 0,7% na região, frente ao fechamento de quarta-feira, 7. 
Com o recebimento dos salários, a expectativa é de melhora na demanda pela carne, e isso deu firmeza 
nos preços no mercado atacadista de carne bovina com osso. 
O boi casado de animais castrados está cotado, em média, em R$9,86/kg, valorização de 1,1% desde o 
último levantamento. 
A margem das indústrias que não fazem a desossa está em 17,6%, o que representa alta de 1,3 ponto 
percentual, na comparação diária. 
 
CEPEA: Precios retrocedieron en el mes de octubre 

01/11/18 - por Equipe BeefPoint Mesmo com as exportações de carne bovina em ritmo intenso – e, 
consequentemente, ajudando a limitar a oferta doméstica –, os preços do boi gordo encerram outubro em 
queda, após terem subido por três meses consecutivos. 
De acordo com pesquisas do Cepea, a pressão vem da maior oferta de animais de confinamento e 
também da menor demanda por parte de frigoríficos, que vêm recebendo lotes de boi já contratados 
anteriormente. Somando a isso, a demanda interna por carne bovina ainda segue arrefecida, o que está 
atrelado à lenta recuperação da economia brasileira. 
No acumulado de outubro (até o dia 31), o Indicador ESALQ/BM&FBovespa do boi gordo (estado de São 
Paulo, à vista) registra queda de 4,38%, fechando a R$ 145,15 nessa quarta-feira, 31. 
 
Rusia retomó las importaciones de carnes brasileñas 

01/11/2018 - Había detectado raptopamida en carne suína y vacuna. 
Rusia retomó las importaciones de carne de cerdo y  cortes bovinos de Brasil a partir de ayer, según 
confirmó el Ministerio de Agricultura, Pecuaria y Abastecimiento (MAPA) de Brasil. 
Las autoridades sanitarias rusas habían suspendido las importaciones de ambos productos a comienzos 
de diciembre del año pasado, debido a la contaminación de detección cruzada con raptopamida (promotor 
de crecimiento)  en raciones. Rusia tiene prohibido el uso. 
El ministro de Agricultura, Pecuaria y Abastecimiento, Blairo  Maggi, sostuvo que la reapertura de Rusia 
se logró luego de varios meses de negociaciones. 
El documento enviado por Rusia informa que “es posible remover las restricciones impuestas a todas las 
empresas exportadoras, tomando en cuenta las medidas adoptadas por Brasil y las garantías ofrecidas”. 
El servicio sanitario ruso también analizó los resultados de los estudios de laboratorio de productos 
elaboradoras por las empresas brasileñas. 
El secretario de Defensa Agropecuaria del MAPA, Luis Rangel, informó que se hizo un trabajo intenso de 
rastreabilidad y segregación de producción para atender los requisitos del mercado ruso, ahora la 
raptopamida será un producto seguro”. Dijo que todas las medidas adoptadas por Brasil fueron 
acompañadas de trabajos técnicos y de discusiones con las autoridades sanitarias  
“Esperamos que el sector privado entienda que las acciones de certificación y segregación son necesarias 
para preservar este mercado”, alertó Rangel. Dijo que el MAPA siempre está preparado para discutir 
técnicamente con las autoridades rusas, pero aclaró que la cadena productiva es responsabilidad de los 
productores y los frigoríficos. 
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Diputada Tereza Cristina será la ministra de Agricultura de Bolsonaro – Mercado externo entre sus 
prioridades 

08/11/18 - por Equipe BeefPointA deputada federal Tereza Cristina (DEM-MS) será a ministra da 
Agricultura do governo Jair Bolsonaro. Tereza Cristina é atualmente presidente da Frente Parlamentar 
Agropecuária (FPA). 
O anúncio foi feito pelo primeiro vice- presidente da FPA, deputado Alceu Moreira (MDB-RS), após 
reunião de colegas da frente com o presidente eleito. Momentos depois, Bolsonaro reiterou a indicação no 
Twitter. 
Moreira confirmou que as pastas de Agricultura e do Meio Ambiente serão separadas. Mas afirmou ter 
ouvido de Bolsonaro que os ritualistas vão “homologar” o nome do titular dessa pasta. 
“Ele não disse para nós que nós indicaríamos o nome do novo ministro do Meio Ambiente. Mas disse que 
nós homologaríamos esse nome. Foram as palavras dele.” 
 
Futura ministra da Agricultura diz que mercado externo será prioridade 
09/11/18 - por Equipe BeefPoint 
A futura ministra da Agricultura, deputada federal Tereza Cristina (DEM-MS), disse nesta quinta-feira que 
as questões de mercado externo serão tratadas como prioridade em sua gestão, com atenção especial 
aos países que ainda mantêm embargos às exportações de carnes brasileiras. Ela teve um primeiro 
encontro com o presidente eleito Jair Bolsonaro (PSL), em Brasília. 
Tereza disse que a conversa de hoje foi muito rápida e que na próxima terça-feira (13), voltará a se reunir 
com o presidente eleito no Centro Cultural Banco do Brasil de Brasília, onde está funcionando o governo 
de transição. A ideia é que na próxima semana Bolsonaro detalhe “a cara que o governo quer dar para a 
agricultura” e aconteçam as primeiras discussões sobre política agrícola. 
 “Temos pontos muito importantes como mercado exterior, os convênios, os acordos bilaterais que 
precisamos ter, precisa ver o posicionamento desse problema do mercado de carnes que é 
importantíssimo para o país, mas outros problemas estão melhorando, tivemos abertura do mercado da 
Rússia para a carne suína”, afirmou a futura ministra, que admitiu que ainda precisa se inteirar do 
ministério e receber a equipe do atual ministro, Blairo Maggi. 
Ela enfatizou que o novo governo ainda precisa indicar qual será o ministro das Relações Exteriores, que 
terá papel central na definição de uma política externa também voltada para agenda internacional do 
agronegócio. 
E pediu paciência para aguardar os nomes que ainda faltam e as competências que cada ministério terá, 
inclusive o da Agricultura. “A pressa é inimiga da perfeição. Vou conhecer o ministério melhor e ao longo 
de dois meses vou compondo o que vai ser esse ministério. Ficamos de conversar se a pesca e a 
agricultura familiar também vão para Agricultura. Aparentemente sim, mas nada ainda está definido”, 
afirmou. 
Tereza também comentou sobre temas que precisam ser encarados no próximo governo, como a questão 
da demarcação de terras indígenas – “muito judicializada hoje”, disse – e a nova lei em tramitação no 
Congresso que flexibiliza e agiliza o registro de agrotóxicos no país. Em relação à reforma agrária, caso o 
tema migre para a Agricultura, a futura ministra ponderou que é preciso saber o real orçamento disponível 
para novos assentamentos e defendeu que eles sejam mais produtivos e que seus moradores tenham 
“dignidade”. 
Meio Ambiente 
Sobre o Ministério do Meio Ambiente, Tereza Cristina afirmou que está disposta a opinar sobre nomes 
para a pasta, “caso tenha oportunidade”. “O perfil do ministro do Meio Ambiente vai ser discutido na 
transição. Se eu  tiver essa oportunidade [de indicar] e for chamada para opinar, vou estar junto com 
certeza”, disse já na tarde de hoje. 
O governo Bolsonaro tende a manter separadas as pastas da Agricultura e Meio Ambiente, ao contrário 
do que foi cogitado inicialmente. A ideia da fusão gerou reação contrária de parte do setor de 
agronegócios, que temia uma repercussão internacional negativa com a possível medida. Alas do 
segmento e alguns ruralistas, no entanto, eram favoráveis à fusão. 
Ontem, após reunião com outros 27 parlamentares da bancada ruralista com Bolsonaro, o primeiro vice-
presidente da Frente Parlamentar da Agropecuária (FPA), deputado Alceu Moreira (MD-RS), disse que o 
presidente eleito afirmou que os ruralistas poderiam “homologar” um nome para o meio Ambiente. 
“Não temos nomes ainda. Não sei se ele já tem nomes ou se quer que a gente ofereça nomes”, disse 
Tereza. 
Ainda presidente da FPA até o fim deste ano, Tereza reforçou que o projeto que revisa a lei sobre 
licenciamento ambiental no país é a principal prioridade da bancada do agronegócio, que pretende vê-lo 
votado ainda neste ano. 
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O assunto, porém, ainda vai ser tratado pelos ruralistas em reunião futura com o presidente da Câmara, 
Rodrigo Maia (DEM-RJ). O texto atual da proposta de lei prevê dispensa de licenças ambientais anuais 
para todas as atividades agropecuárias, um anseio antigo do setor. 
 
Exportadores de carnes preocupados por la intención de instalar embajada de Brasil en Jerusalem 

8 de noviembre de 2018  Jair Bolsonaro is considering moving Brazil embassy in Israel 
Brazil’s meat exporters are eyeing President-elect Jair Bolsonaro’s plans to relocate the South American 
country’s embassy in Israel from Tel Aviv to Jerusalem with unease. 
Bolsonaro announced his intention to move the embassy in an interview with the conservative Israel 
Hayom newspaper last week, prompting a congratulatory tweet from the Israeli Prime Minister, Benjamin 
Netanyahu. Shortly afterwards, Egypt decided to postpone an official visit by the Brazilian foreign minister. 
While Bolsonaro has made no secret of his longstanding admiration for Israel, some Brazilian exporters 
fear he may not have given due weight to the commercial implications of his proposal. While Brazil ran a 
$419 million trade deficit with Tel Aviv in 2017, it ran a $7.1 billion dollar surplus with the 22 nations of the 
Arab League that year, a figure that represents 10 percent of Brazil’s total trade surplus. 
"Naturally, given we have very important trade with Arab markets, especially the market in Halal meat, this 
is an issue that worries us," said Pedro Parente, the CEO of BRF S.A, the largest supplier of chicken to the 
Arab nations in the Gulf Cooperation Council. 
The Arab world is Brazil’s second-largest food export market, after China, according to Reubens Hannun, 
the president of the Arab-Brazil Chamber of Commerce. 
Moving the embassy would "at the very least generate noise, and could lead to some negative effects," 
Hannun said. "Ideally things would remain the way they are." A deterioration in the relationship might also 
impact potential investment in Brazil by Arab sovereign wealth funds, he added. The Saudi Agricultural and 
Livestock Investment Company (Salic) is the second-largest holder of Minerva S.A, South America’s top 
beef exporter. 
Food dominates the list of Brazilian exports to the Arab League, and the South American country is the 
world’s largest exporter of Halal meat, from animals killed in accordance with Islamic law. "Arab people 
want to consume more Brazilian products," Hannun added. "This could jeopardize their positive 
disposition." 
The Egyptian ambassador in Brasilia, Alaaeldin Wagih Mohamed Roushdy, said that the Brazilian foreign 
minister’s trip to Cairo was postponed due to scheduling conflicts, but he added that he had taken note of 
the president-elect’s statements on the embassy. 
"Egypt’s position is clear with regards to the issue of Jerusalem and the Palestinian issue in general," he 
said. "We firmly believe in a two-state solution and the establishment of a Palestinian state with East 
Jerusalem as its capital." 
 
Subieron las exportaciones en octubre 

05/11/18 - por Equipe BeefPoint As exportações brasileiras de carnes bovina, suína e frango in natura 
cresceram em outubro ante igual período de 2017. Já em relação a setembro deste ano, só os embarques 
das proteínas suína e de frango registraram alta. Dados do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e 
Serviços (MDIC) mostram que o País embarcou 135,9 mil toneladas de carne bovina, aumento de 14,58% 
na variação anual. Em relação a setembro, no entanto, houve queda de 9,82%. O levantamento divulgado 
nesta quinta-feira considera 22 dias úteis. 
Em receita, as vendas externas de carne bovina atingiram US$ 529,7 milhões em outubro, aumento de 
5,72% ante igual mês de 2017, mas baixa de 11,04% ante setembro. Na variação mensal, o faturamento 
foi pressionado pela desvalorização do dólar nas últimas semanas. 
Já as exportações de carne de frango in natura totalizaram 338,1 mil toneladas em outubro, praticamente 
estáveis no comparativo anual, com um leve aumento de 0,86%. Quanto comparado ao desempenho de 
setembro, o volume teve um ligeiro crescimento de 0,86%. Em receita, os embarques somaram US$ 
517,7 milhões, avanço de 0,25% ante o faturamento de setembro, mas 7,42% menor que os US$ 559,2 
milhões registrados em outubro de 2017. 
Os embarques de carne suína in natura registraram o melhor desempenho entre as três proteínas em 
volume. Foram exportadas 54,3 mil toneladas em outubro, aumento de 11,04% no comparativo anual e de 
13,12% ante setembro. O faturamento foi de US$ 97,3 milhões, montante 15,97% maior que o do mês 
anterior, de US$ 83,9 milhões, mas 18,71% inferior ao total de US$ 119,7 milhões obtido um ano antes. 
Acumulado 
No acumulado dos dez primeiros meses de 2018, o desempenho da carne bovina in natura ainda é 
positivo. Os embarques somam 1,095 milhão de toneladas, 11,45% maiores do que as 982,5 mil 
toneladas embarcadas de janeiro a outubro de 2017. A receita cresceu 12,31%, de US$ 4,029 bilhões 
para US$ 4,585 bilhões. 
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No setor de carne de frango in natura, o Brasil exportou 3,131 milhões de toneladas de janeiro a outubro, 
10,28% menos que os 3,490 milhões de toneladas de igual período de 2017. A receita recuou 12,46%, de 
US$ 5,473 bilhões nos dez primeiros meses do ano passado para US$ 4,791 bilhões neste ano. 
Em relação à carne suína in natura, os embarques no acumulado do ano atingiram 450,4 mil toneladas, 
10,38% menos que as 502,6 mil toneladas embarcadas em 2017. A receita caiu 25,97%, de US$ 1,251 
bilhão para US$ 926 milhões nos dez primeiros meses deste ano. 
 
Paraná: se aprobó la decisión de dejar de vac uar contra la aftosa a partir de 2020 

- por Equipe BeefPoint 29/10/18 O Departamento de Saúde Animal (DSA) do Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento aprovou o pedido do estado do Paraná de antecipar para novembro do próximo 
ano a retirada da vacinação contra a febre aftosa. A aprovação veio após análise dos resultados de duas 
auditorias: uma delas do Quali-SV do Ministério, que avaliou positivamente todo o sistema de defesa 
agropecuária paranaense e outra, feita pela Agência de Defesa do Paraná (Adapar), dos postos de 
fiscalização de trânsito agropecuário. 
Mesmo antecipando a retirada da vacinação, o Paraná continuará integrando o Bloco V previsto no 
Programa Nacional de Erradicação e Prevenção Da Febre Aftosa (PNEFA) junto com o Mato Grosso, 
Mato Grosso do Sul, Rio Grande do Sul e Santa Catarina (que não vacina), estados que irão parar de 
vacinar em maio de 2021. A manutenção será devido a razões geográficas. 
Segundo o diretor do DSA, Guilherme Marques, na campanha de vacinação de maio do ano que vem, os 
criadores do Paraná ainda deverão vacinar todo o rebanho com idade até 24 meses, conforme determina 
o calendário nacional de vacinação de bovinos e bubalinos contra a febre aftosa. 
 “Além das auditorias mostrarem que o PR tem condições de avançar na retirada da vacinação, o estado 
se organizou juntamente com o setor privado e montou um controle de fronteira, que será feito no Norte 
do Paraná, com os demais estados vizinhos, como São Paulo e Mato Grosso do Sul. Foram construídos 
postos fixos de fiscalização de trânsito, com equipes que vão permanecer dia e noite”, explicou o diretor. 
Atualmente, o Paraná tem 33 postos de fiscalização em funcionamento em suas fronteiras. 
A partir de outubro do próximo ano, o ministério deverá determinar restrições à entrada de animais de 
outros estados no Paraná, com exceção de Santa Catarina. “Portanto, haverá tempo suficiente para a 
adequação e a melhoria de eventual inconformidade observada ainda nesses estados. E também para 
que o setor privado juntamente com o oficial se organize para esta restrição, com antecedência de 
aproximadamente um ano”, completou o diretor. 
 
URUGUAY 
Algunas plantas frigoríficas “no pasan precios” por haciendas gordas 

09/11/2018 - Las referencias actuales no superan los US$ 3,10 para las mejores vacas y los US$ 3,25 
para los novillos, señaló Guillermo Rodiño, director del escritorio Blanco & Rodiño. 
Cerramos una semana con plantas frigoríficas que “no pasan precios” por las haciendas gordas y otras 
que ofrecen valores por debajo a los negocios concretados en el comienzo de la semana, comentó a 
Rurales El País Guillermo Rodiño, director del escritorio Blanco & Rodiño. 
Dijo que esta situación se experimenta por una oferta “que sabíamos que iba a suceder”, donde muchos 
productores aprovechan a hacer caja para llegar con margen a fin de año, y porque “en la semana que 
viene van a ingresar a las plantas los animales de contrato para la cuota 481”, por tanto las empresas 
“han aflojado la presión de compra”. 
Rodiño contó que a los nuevos valores no se han cerrado negocios importantes. Y detalló: “Por las 
mejores vacas se ofrece entre US$ 3 a US$ 3,10 y por los mejores novillos de US$ 3,20 a US$ 3,25 en 
cuarta balanza. Son valores que se tiraron arriba de la mesa y hay que ver si en la semana que viene se 
aceptan o no” 
 
06/11/2018 - Novillos especiales no superan los US$ 3,35 y las vacas US$ 3,17 en cuarta balanza, 
aseguró Walter Hugo Abelenda. 
Las perspectivas del mercado del ganado gordo tienden a ser “positivas” y “sin grandes cambios” en el 
corto y mediano plazo, dijo a Rurales El País Walter Hugo Abelenda. El consignatario de Florida contó que 
el mercado “está firme” pero con “oscilaciones de precios típicas” a raíz del devenir de los negocios de las 
últimas semanas. 
Abelenda explicó que, poco tiempo atrás, algunas industrias frigoríficas “salieron violentamente a comprar 
novillos” por el arribo de las cuadrillas kosher y “compraron haciendas hasta en US$ 3,50 a la carne”, lo 
que “les permitió adquirir lotes importantes y lograr comodidad para el manejo de los futuros negocios”. 
“Hoy resulta casi imposible conseguir novillos a US$ 3,40, valores que fueron corrientes hace muy poco”, 
contó el consignatario y agregó: “La referencia actual del novillo es de US$ 3,30 o hasta US$ 3,35 con 
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mucha suerte”. En las vacas “pasó lo mismo”, en estos días se cotizan con un máximo de US$ 3,15 o US$ 
3,17 en cuarta balanza. “Es algo lógico”, manifestó. 
Pronosticando el cierre de la primavera, Abelenda dijo que el mercado dependerá de cómo se comporta el 
clima. “En la medida que las aguas previstas se concreten la oferta se va a seguir dosificando, no solo por 
el clima, sino porque es claro que no hay abundancia de novillos prontos”, interpretó y reiteró: “Hoy el 
mercado está firme, con valores moderados propio del empuje de los negocios de semanas anteriores y 
con sorpresas para bien en los niveles de faena”. 
 
Australia analiza a Uruguay 

07 November 2018 Uruguay is a relatively small beef producer and dwarfed in tonnes produced when 
compared to its South America neighbours, Brazil and Argentina. In 2018 Uruguayan beef production is 
estimated to total just above 575,000 tonnes carcase weight (cwt), according to the USDA – this would 
represent a 3% decline on the year prior and 2019 is forecast to decline a further 7%. 
For context, Brazilian beef production is forecast to increase 3% next year, adding an additional 300,000 
tonnes cwt of beef into the market. 
Despite its status as a small producer, Uruguay’s position as a leading exporter of beef is widely regarded, 
underpinned by strict sanitary standards, as well as extensive transparency along the supply chain. 
These standards support Uruguay’s access into a number of Australia’s key markets, namely the US, 
China and EU. Even with a forecast decline in beef production and exports (back 5%) in 2019, Uruguay will 
remain a strategic competitor for Australia. 
For the calendar year-to-September, Uruguayan beef exports totalled 238,000 tonnes shipped weight 
(swt), up 3% year-on-year with China accounting for 53% of all exports. 
Cattle prices 
Dry conditions have hampered the supply of finished cattle in Uruguay, particularly in the northern parts of 
the country and finished cattle prices maintained a steady increase until September – demand from China 
also supported finished prices. In fact, steady cattle price rises saw finished cattle in Uruguay on parity with 
their Australian counterparts, on a currency adjust basis, for the first time since 2015. 
More recently, excellent spring conditions and abundant forage availability – driven by the southern regions 
– further supported prices. However, steer slaughter started to increase throughout October and appears 
to have halted the upwards trend in the finished market. Reports suggest that producers who were holding 
onto stock in hope of improved finished values may now look to sell, with further downwards pressure upon 
prices expected due to the seasonal supply increase.  
Looking ahead, finished cattle prices could find support heading into 2019. The weekly female kill in 
Uruguay has remained elevated year-on-year since July but, if seasonal conditions allow, producers will 
look to rebuild herds next year. Growing live cattle exports over the last three years have also reduced the 
pool of market ready cattle – 430,000 head are estimated to be exported in 2018, a 30% lift on the year 
prior. 
Growing demand from China, yet to show signs of letting up, will continue to support cattle prices, and 
Uruguay and neighbouring South American suppliers will look to increase their presence in the market as 
traditional destinations present headwinds of one form or another. However, beef from Uruguay, a primary 
competitor with Australia in the Chinese premium beef cabinet, will continue to be constrained by supply. 
 
Faena, stock e intensificación ¿qué está pasando? 

08 de noviembre de 2018Octubre marcó la mayor faena de hembras para ese mes desde que hay 
registros y la mayor faena de vientres para cualquier mes en varios años. Un dato que contrasta con la 
estabilidad y firmeza que ha tenido la cría, con la perspectiva que ofrece desde hace años la exportación 
en pie a Turquía y en definitiva que conspira contra la posibilidad de aumentar la producción futura. 
Venimos errando la proyección de faena que elaboramos para el Anuario de perspectivas, porque en 
definitiva, en los últimos años ,la baja en el stock no se traduce en una reducción del ingreso de animales 
a frigoríficos. 
Muy probablemente la faena de vacunos de este año supere a la del año anterior por quinto año 
consecutivo y termine muy cerca de 2,4 millones de animales, la más alta desde 2006, que fue el récord 
histórico. 
El stock ganadero baja en novillos y vaquillonas, pero la faena sigue subiendo. ¿Significa que durante 
2019 habrá una reducción importante de la oferta? Si se tratara de una mera extrapolación del stock 
ganadero y de una tasa de extracción fija cabria esperar eso. Pero ya van varios años, al menos los 
últimos tres en los que extrapolar la faena en base al stock disponible no es correcto: la tasa de extracción 
no para de crecer. 
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Avances: Estados Unidos se quedaría con 35 mil toneladas de la cuota 481 

07/11/2018 En los próximos días la Unión Europea comunicaría la decisión oficial a Uruguay, Australia y 
Argentina. 
Después de muchos intentos de negociaciones e incertidumbre, Estados Unidos habría acordado con la 
Unión Europea acceder a 35.000 de las 45.000 toneladas de la cuota 481, adelantó a Rurales El País 
Tomás Friedmann, periodista uruguayo radicado en Europa. 
Además agregó que la decisión sería comunicada en los próximos días por las autoridades europeas a 
Uruguay, Australia y Argentina, países que integran y hacen uso del contingente cárnico. 
La cuota 481 es un cupo de 45.000 toneladas de carne de alta calidad y libre de aranceles de importación 
europea que se originó por un litigio con los Estados Unidos, donde posteriormente ingresaron Argentina, 
Australia, Nueva Zelanda y Uruguay. 
De acuerdo a estas negociaciones, el resto de los países deberían conformarse con las 10.000 toneladas 
restantes, contó Friedmann. Durante el año agrícola 2017/18 Uruguay utilizó un 35% del contingente total 
con 15.935 toneladas exportadas. 
Ante este posible acuerdo, la Unión Europea debería consultar a los países afectados qué decisión 
tomarán: si aceptan las 10.000 toneladas para competir entre sí o no están de acuerdo. De no estar de 
acuerdo, la Unión Europea “puede imponer la situación por la fuerza o ir a un litigio que haría demorar los 
cambios algo más de un año”, dijo el periodista. Sin embargo, los países “podrían correr el riesgo de 
perder las 10.000 toneladas ofrecidas”, agregó. 
 
Uruguay está coordinando acciones con Australia ante cambios en la Cuota 481 

07 de noviembre de 2018  Uruguay está coordinando acciones con Australia frente al posible cambio en la 
distribución de la Cuota 481, informó el Canciller uruguayo Rodolfo Nin Novoa, entrevistados por Tiempo 
de Cambio de radio Rural. “Creo que vamos a tener un acuerdo en ese sentido”, sostuvo y apuntó que las 
conversaciones se están llevando adelante en un marco de reserva. 
Los productores ganaderos australianos observan con preocupación el desarrollo de las reuniones que se 
están llevando adelante donde se evalúa una participación fija para EEUU en la Cuota 481. 
Extraoficialmente se habla que EEUU tendrá derecho a un cupo fijo de 35.000 toneladas en lugar de que 
los cinco países puedan acceder al cupo de 45.000 por orden de llegada. Lo que dejaría solo 10.000 
toneladas para los cuatro restantes mercados (Australia, Uruguay, Argentina y Nueva Zelanda). 
Una fuente consultada por Ganadería.uy a principios de setiembre adelantó que la UE negociará con 
EEUU una cuota específica  que rondaría las 30.000 toneladas. Y estimó que la negociación podría ser  
“relativamente acelerada porque estará facilitada  por las conversaciones técnicas ya mantenidas”. Este 
miércoles la fuente confirmó que las negociaciones de la semana próxima son las enmarcadas en los 
mandatos de negociación en los que ya se venía trabajando.  
“Deberemos hacer valer con fuerza e inteligencia nuestro perfil de abastecedor histórico, confiable y de 
precios competitivos para lograr un volumen que represente fielmente nuestra performance exportadora 
hasta hoy en el marco de la 481”, sostuvo. 
 
Gobierno espera apertura de Japón para la carne uruguaya antes de fin de año 

08 de noviembre de 2018 
El canciller Rodolfo Nin Novoa es optimista respecto a la pronta apertura del mercado japonés para la 
carne congelada uruguaya y estimó que antes de fin de año podría haber novedades al respecto. 
“Estamos esperando la decisión final con mucho optimismo (…) yo le diría este año”, dijo al programa 
Tiempo de Cambio de radio Rural. 
“Todos esperamos que pueda estar habilitado para marzo en que se realiza una feria en Tokio”, señaló 
una fuente industrial consultada por Ganadería.uy. 
Alejandro Berrutti, broker de carnes, señaló al mismo programa que hay mucho interés por parte de  
importadores japoneses porque Uruguay esté entre la lista de sus vendedores para no tener solamente 
dependencia de los mercados que hoy tiene habilitados. 
El 23 de marzo de este año autoridades locales y japonesas anunciaron en conferencia de prensa que la 
evaluación de riesgo sanitario para la apertura del mercado japonés para las carnes uruguayas fue 
exitosa, y que el Comité de Sanidad Animal del Consejo de Política para Alimentación, Agricultura y Zona 
Rural de Japón informó que no hay ningún inconveniente para la importación de carne bovina de Uruguay. 
Luego de una consulta pública de 60 días, y el intercambio de certificados sanitarios, solo resta la decisión 
final para pueda comenzar a embarcars 
 
Está próximo a cerrarse el protocolo cárnico con China 

05/11/2018 - Lo anunció ministro Benech en reunión con las gremiales. 
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En pocos días más el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) cerrará el nuevo protocolo 
sanitario que regirá la exportación de carne vacuna a China, hoy el principal mercado para ese producto y 
para las menudencias. 
Así se lo confirmó el ministro Enzo Benech a las gremiales, en el marco de un encuentro con la Comisión 
Nacional de Fomento Rural, Asociación Rural del Uruguay, Federación Rural, Asociación Nacional de 
Productores de Leche, Cooperativas Agrarias Federadas y Asociación Cultivadores de Arroz. 
 “Se habló de mercados en general, de los nuevos protocolos con China, del avance y de la posibilidad de 
acceder al mercado japonés que está siendo muy esperado. Nos informaron que en pocos días más 
estaría cerrado ese protocolo con China”, contó Alfredo Lago, presidente de la Asociación Cultivadores de 
Arroz al final del encuentro con Benech. 
En el marco del encuentro, donde junto a Benech estuvieron otros jerarcas, como el director de los 
Servicios Ganaderos, Eduardo Barre y el director del Departamento de Asuntos Internacionales, Rodolfo 
Camarosano, las gremiales de productores volvieron a insistir en “tratar de avanzar en la concreción de 
tratados de libre comercio en destinos clave. 
La trazabilidad fue el tema que llevó más tiempo y el titular del MGAP explicó a las gremiales todas las 
acciones oficiales tras la detección de 5.528 caravanas sin colocar en una estancia en Treinta y Tres, 
donde había denuncias de robos de ganado. 
 “La trazabilidad es una de las fortalezas del mercado y estamos accediendo a los mercados más 
exigentes del mundo. Hubo cosas mal hechas de parte de algunos actores que conocen muy bien el 
sistema de trazabilidad y lo estamos llevando a la órbita de la justicia”, dijo tajante Benech, sin dar 
mayores detalles. “Tenemos información y el sistema funciona. Estamos documentando el mal uso que 
hizo una persona”, agregó. 
En torno a este punto, las gremiales de productores insistieron en que se priorice la marca a fuego que 
tiene el ganado, que es la que prueba la propiedad del animal, más que la caravana de trazabilidad. 
 “El control de la marca es clave y el Sistema Nacional de Información Ganadera (Snig), si bien es bueno 
para el Uruguay, no priorizó el control de la marca y señal. Insistimos y está el compromiso de parte del 
MGAP de controlar la marca que para nosotros es fundamental para controlar el abigeato de mayor 
escala”, explicó Lago. “El control de marca es clave y el operador habilitado por Snig tiene la obligación de 
controlarla. Pedimos al MGAP que sea lo más eficiente ese control”, agregó. 
En cuanto a costos de producción, Benech remarcó el esfuerzo del gobierno por no subir los 
combustibles. Según Lago, el ministro dijo que “hasta fin de año está descartada toda posibilidad de 
aumento, pero insistimos en que habría que irse un poco más allá del 1° de enero de 2019 y seguir 
trabajando a través de una mejoría en la eficiencia de Ancap, para que el primero de enero haya una 
mejora en el precio del combustible, porque afecta la competitividad de los sectores”, dijo el vocero de las 
gremiales. 
 
Uruguay ha exportado 339.138 animales en pie durante 2018 

07/11/2018 - Turquía importó 298.963 animales, 17.699 reses menos que en 2017. 
Las exportaciones uruguayas de animales en pie suman 339.138 cabezas desde el comienzo del año a la 
fecha. Significa un incremento de 11.695 vacunos comparado con el mismo periodo del año pasado, 
comentó a Rurales El País el Dr. Carlos Fuellis, director de Sanidad Animal del Ministerio de Ganadería 
(MGAP). 
Turquía se consolida, una vez más, como el principal mercado con una demanda de 298.963 animales, un 
88,1% del total. Sin embargo, Fuellis dijo que los importadores turcos han comprado 17.699 reses menos 
que en 2017, cuando demandaron 316.662 vacunos, un 96,7% de los 327.443 exportados durante ese 
año. 
Después de Turquía se ubica China con 17.454 (5,15%) como el segundo mayor mercado para la 
exportación en pie. Tercero Irak con 14.920 (4,4%) cabezas y cuarto Egipto con 7.513 animales. El 
Director de Sanidad Animal destacó el importante aumento de China, dado que el año pasado importó 
6.704 (2,05%) cabezas. 
Fuellis dijo que en este momento hay tres cuarentenas en operaciones con algo más de 15.000 cabezas 
que están próximas a salir con destino a Turquía. Y señaló que no hay ningún pedido significativo para 
ingresar ganados a las cuarentenas en los próximos dos meses, pero señaló que se podrían solicitar en 
las próximas semanas.   
 
 
Sigue creciendo el ingreso de carne vacuna importada 
08/11/2018 - 10:22 PM 
Entrada de cortes refrigerados y frescos subió 63% en un año. 
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Carne vacuna. Foto: archivo. 
 
Pablo Antúnez 
 
La importación de carne bovina fresca y refrigerada creció 63,20% en un año y se mantiene firme mes a 
mes. Esos cortes tienen mayoritariamente por destino el abasto interno y permiten ser volcados a los 
consumidores a precios diferenciales. 
 
La mercadería fue muy bien aceptada por el público, porque generalmente son cortes de alta calidad y 
proceden de razas británicas. Incluso, meses atrás, algunos productos de menor calidad que venían 
desde Mato Grosso do Sul y Paraguay, tuvieron resistencia de los consumidores y generó algunas 
movidas inusuales en el abasto. 
 
Según los datos de Uruguay XXI el mes pasado entraron 1.471.393 kilos netos por US$ 5.321.897. El año 
pasado, a octubre, se importaron 541.373 kilos netos por US$ 2.089.004. 
 
También creció 42,85% el ingreso de carne congelada en las mismas fechas de la comparación anterior. 
Fueron 336.820 kilos netos por US$ 1.036.343 contra 192.460 kilos netos por US$ 500.830. Los datos son 
en base a cifras del Ministerio de Economía y Finanzas. 
 
Son varios los países que exportan su carne más cara y apuntan a importar cortes más baratos para el 
mercado interno. Estados Unidos y México son ejemplos claros y esa tendencia se viene observando en 
los últimos años en Uruguay, donde incluso, además de empresas privadas, algunos frigoríficos de gran 
presencia en la exportación y de gran porte, también están importando carne, principalmente desde Brasil 
y Paraguay, aunque también están entrando cortes vacunos argentinos. A eso se suman dos empresas 
abastecedoras que mantienen mayor presencia en el mercado interno. 
 
Es habitual que las chacinerías estén importando carne para la elaboración de sus productos, cuando los 
precios así lo ameritan y los frigoríficos exportadores, cuando el ganado escasea o sus precios se 
disparan, siguen la misma tendencia, priorizando la exportación de la carne local a determinados destinos 
o porque tienen determinados negocios. 
 
Diferencia. En Uruguay se está importando más carne bovina, pero también subió la faena de vacunos. 
Hoy está 2% por arriba (hasta octubre) respecto a igual mes de 2017 y se llevan industrializados 
1.927.407, con predominancia de las vacas por encima de los novillos. 
 
¿Por qué está creciendo tanto la importación de carne vacuna para el mercado interno? Según cifras de la 
Cámara de la Industria Frigorífica, faenar un novillo en Uruguay es 45% más caro que en Paraguay y 
Argentina y 25% más caro frente a Brasil (son cifras parciales hasta el pasado mes de agosto y hoy la 
diferencia puede variar más). 
 
Actualmente en Brasil el ganado gordo vale US$ 0,80 por kilo más barato que en Uruguay. Ese es un dato 
clave que justifica el masivo ingreso de cortes de carne vacuna brasileña, principalmente cortes de alta 
calidad y de razas británicas, como está acostumbrado el consumidor local; Proceden de frigoríficos 
exportadores de Rio Grande do Sul, cumpliendo con la exigencia del Ministerio de Ganadería, Agricultura 
y Pesca. 
Según un relevamiento realizado por El País entre algunos importadores, sin contar lo que importan 
directamente algunos grupos frigoríficos de sus filiales en el exterior, hoy el ingreso está en 18 camiones 
mensuales. Ingresan todos los cortes, pero principalmente los de mayor valor, enfriados y sin hueso. 
También está entrando carne de Paraguay y Argentina. 
La Asociación de Plantas Frigoríficas Dedicadas al Mercado Interno reclamó que la carne importada que 
se vuelca al abasto tenga la misma calidad que la que se produce en Uruguay, como medida para 
mantener la transparencia en el mercado y poder pelear en igualdad de condiciones. 
Al ingreso de carne importada, habitualmente se suma la entrada de mollejas bovinas desde Estados 
Unidos y lenguas vacunas desde Brasil, para cubrir algún faltante de esas menudencias o simplemente 
porque cuestan menos. 
 
Se moderó la importación de carne vacuna en octubre, aunque sigue encima de 2017 

01 de noviembre de 2018  La importación de carne vacuna descendió por segundo mes consecutivo en 
octubre, aunque sigue por encima de los niveles de 2017. En octubre se importaron 1.399 toneladas, 
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frente a 1.565 de setiembre y 1.988 de agosto. Por otra parte el precio promedio por tonelada importada 
también bajó y fue el menor desde 2016. 
De todos modos las importaciones del mes pasado fueron significativamente más altas que las de octubre 
de 2017 (745 ton), por lo que las importaciones de carne vacuna de Uruguay alcanzaron un nuevo 
máximo histórico de 15.319 toneladas por un valor  de US$ 61,3 millones, según los datos de Aduanas. 
De enero a octubre se llevan importadas 12.789 toneladas de carne vacuna, casi tres veces más que las 
4.468 que se habían comprado en igual período del año pasado y el doble de lo que se importó en todo 
2017 (6.515 toneladas). 
Si se mantiene el ritmo de importación de los últimos meses, en 2018 se importará tres veces más que el 
año pasado. El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA) en el reporte GAIN de octubre 
para Uruguay prevé que en 2018 las importaciones totalicen 20.000 toneladas y en 2019 se mantendría la 
tendencia creciente y alcanzarían las 30.000 toneladas. Lo que representaría casi el 20% del consumo 
interno de carne vacuna. 
La tendencia no es solo de la carne vacuna, las importaciones de carne de cerdo crecen aceleradamente 
y son mucho mayores. Al comenzar la década eran de 10.832 toneladas, el año pasado llegaban a 33.628 
y en lo que va de este año van 31.560. 
Lo que ingresa: en carne vacuna los principales cortes son del trasero deshuesados, como bola de lomo, 
nalga, cuadrada, bife angosto, bife ancho y colita de cuadril envasados al vacío. También cortes del 
delantero como paleta y aguja. En carne de cerdo predomina el carré. 
Principales vendedores: las compras de carne fueron en particular de Brasil (86%) y de Paraguay (13%). 
Argentina también tuvo su participación, luego de 10 años de ausencia entraron desde el país vecino 
64.741 kilos de cortes de trasero enfriado entre agosto y octubre de este año. 
El origen de la carne es de Brasil (94%) que aumentó su participación un 30% en volumen, España (2%) 
con un 69% menos de volumen vendido respecto al mismo período del año anterior y Dinamarca (1%). 
 
La falta de lluvias complica situación corporal de rodeos 

06/11/2018 - Números de la cría son muy alentadores, según IPA 
La falta de lluvias está complicando la situación de cara al próximo entore, con campos naturales que 
venían repuntando pero que hoy se están secando rápido. 
Los ganados salieron bastante complicados del invierno, por lo que los técnicos están recomendando al 
productor que antes de gastar, apueste al diagnóstico de actividad ovárica, es decir, que mida qué 
vientres no están presentando celo regular y corrijan esa situación con medidas de manejo de bajo costo, 
para asegurarse los terneros. 
La medición de actividad ovárica en el rodeo de cría comenzará a darse fuerte el mes que viene, cuando 
los ganados tengan ya dos meses de paridos y haya que volver a preñarlos o tomar medidas que 
permitan volver a sacarles otro ternero. Y en ese sentido, la vaca de primera cría es el cuello de botella. 
 “Siempre hay que tener cuidado con esa categoría, porque es el animal más difícil de volver a preñar y 
hay que monitorearlo muy de cerca”, recomendó el técnico del Instituto Plan Agropecuario (IPA), Esteban 
Montes. Desde el IPA se recomienda monitorear esta categoría aparte para pode tener un seguimiento 
más cercano y aplicar el manejo necesario que posibilite volver a preñarla. 
Números. La cría pasa por un buen momento. La reposición vale y la exportación de ganado en pie está 
activa. La semana pasada, en el marco de un Seminario realizado por INIA, Montes presentó los 
resultados de un proyecto específico realizado sobre 18 predios criadores de todo Uruguay. Se desarrolló 
en el ciclo ganadero 2016/17. 
El técnico explicó que el proyecto reflejó que “el costo del kilo producido en la cría, que no sólo son 
terneros, sino que también tenemos vientres de descarte —que pueden ser vaquillonas o terneras—, fue 
de US$ 0,76 por kilo producido”. 
Esas cifras marcan que la cría estaría entregando un producto que cuesta US$ 0,76 por kilo. “Quiere decir 
que es bastante rentable, teniendo en cuenta que el valor obtenido para ese ejercicio y para esas 
empresas fue de US$ 1,53 por kilo. Viene a ser una relación insumo producto de 0,5%”, destacó el técnico 
del IPA. El proyecto abarcó productores que tienen buenos indicadores y buenos resultados en la cría, 
porque hacen un manejo diferencial y aplican tecnología. 
Montes dijo que la gente viene apostando a la exportación en pie, a los buenos valores y eso provocó que 
el stock de vacas fuera el más grande (según las cifras de Dicose). 
 “La primera reacción que tuvo el productor frente a esta realidad de precios que hay hoy y esta realidad 
del negocio de la cría, es acumular vacas. Los predios criadores tienen la mayor cantidad de vacas y en 
los invernadores, los productores tienden a formar cría para hacerse de la reposición cuyos precios son 
altos”, dijo. 
Vacas de cría. Montes explicó que desde el Instituto Plan Agropecuario se quiere hacer énfasis en la 
determinación del número de vacas de cría que hay en cada establecimiento. “Cuando se hacen las 
cuentas, una determinada cantidad de vacas puede ser la mejor opción para lograr un buen resultado 
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económico en ese establecimiento, pero sin embargo, otra es la realidad del campo. Es que quizás ese 
número de vacas no sea el adecuado para ese campo”, reconoció. Puede darse que haya potreros que no 
puedan tenerlas, porque están lejos o porque el campo es malo. “Todo eso, hace que la cantidad de 
terneros logrados por vaca entorada no son los que se desearían obtener y entonces, redunden en 
resultados que no son los deseables”, destacó el profesional. 
Para Montes, “la determinación del número de vacas de cría por hectárea que lleva cada uno de los 
establecimientos es el punto clave para poder tener buenos resultados sin complicaciones y con 
principalmente con bajo costo”. Eso permite un manejo diferencial y tomar medidas a tiempo en caso de 
que se necesiten para preñar. 
 
 
PARAGUAY 
Canadá, Singapur y Mongolia se interesan por carne vacuna paraguaya 

30/10/2018 - Singapur envió documentación para iniciar importación. 
El presidente de la Cámara Paraguaya de la Carne (CPC), Juan Carlos Pettengill, confirmó el interés de 
los importadores de Canadá, Singapur y Mongolia por la carne vacuna de Paraguay, tras su participación 
en el Salón Internacional de la Alimentación (SIAL) en París, Francia. 
Según publicó el portal Eurocarnes, Pettengill destacó que ya han enviado a los Servicios Nacionales de 
Calidad y Salud Animal (Senacsa) de Paraguay el interés de nuevos mercados por los productos del país, 
por ejemplo Singapur, que ha enviado la documentación necesaria para iniciar las importaciones de carne. 
En cuanto a los primeros envíos de carne a Estados Unidos, aseguró que en noviembre llegará una 
consultoría para que evalúe aspectos de laboratorios de control y cuestiones técnicas de las industrias 
frigoríficas para perfeccionar algunas consideraciones. 
 
Asesores norteamericanos en SENACSA 

06 DE NOVIEMBRE DE 2018  Expertos norteamericanos ya retirados de la función pública fueron 
contratados para evaluar laboratorios del Senacsa, plantas frigoríficas de nuestro país y capacitar a 
técnicos del organismo sanitario nacional con el objetivo de que estén en condiciones de responder a los 
requisitos necesarios para cuando especialistas de Estados Unidos auditen si están dadas las condiciones 
para que exportemos carne bovina a ese país. 
Los técnicos son Robert Savage y Lynn Hodges, de la consultora “HACCP Consulting Group” de los 
Estados Unidos, quienes ayer mantuvieron una primera reunión con el presidente del Senacsa, José 
Carlos Martin Camperchioli, y técnicos del ente sanitario estatal para coordinar las actividades que 
desplegarán en nuestro país. 
Se incluyen verificación de laboratorios del Senacsa, revisión del cuestionario sobre “Requisitos para 
Exportación de carne bovina paraguaya” y “Revisión de Programas de Microbiología y Residuos”. 
También visitarán establecimientos como mataderos y frigoríficos de diferentes plantas. Ofrecerán 
capacitaciones técnicas dirigidas a profesionales del Senacsa sobre microbiología, bienestar animal y 
defensa alimentaria, y acerca del denominado “Self Reporting Tool del Servicio de Inspección de 
Inocuidad Alimentaria” del Departamento de Agricultura de EE.UU. 
 

Mercado de la carne se consolida, dice gremio 

4 de noviembre de 2018  La presencia de la Cámara Paraguaya de Carnes (CPC) en la feria mundial de 
alimentos llevada a cabo la semana pasada en París, Francia, significó un paso estratégico porque 
permitió consolidar el posicionamiento de su producción, cerrando importantes negocios con mercados de 
Europa e Israel, afirmó Juan Carlos Pettengill, titular del gremio. 
Señaló que una de las grandes aspiraciones del sector cárnico de nuestro país es llegar a mercados de 
élite y exigentes, entre los que mencionó a los Estados Unidos. “El objetivo es ir mejorando cada vez más 
en todos los estándares de calidad y sanidad, para llegar a un alto nivel de exigencia e ingresar a 
mercados importantes que pagan muy bien, como por ejemplo Estados Unidos”, expresó. 
Mencionó que durante la feria miembros de la Cámara de Carnes se reunieron con potenciales clientes y 
en algunos casos se pudo lograr importantes negocios, aunque todavía no se puede cuantificar en 
números ni volúmenes. 
“Miramos con mucho entusiasmo los desafíos que tenemos por delante, hay mercados que aún queremos 
conquistar, como el de Estados Unidos. Creemos que a este ritmo y con la profesionalidad con la que se 
trabaja lograremos entrar a los mercados más exclusivos”, recalcó. 
Paraguay actualmente es el sexto país exportador de carne bovina en el mundo. 
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UNIÓN EUROPEA 
Acuerdo con Mercosur: quieran anticiparse a que asuma Bolsonaro 

05/11/18 - por Equipe BeefPoint O acordo comercial entre Mercosul e União Europeia – em negociação 
há quase 20 anos, mas já na reta final – ganhou um novo impulso após as declarações da equipe do 
presidente eleito Jair Bolsonaro de que o bloco sul-americano não será prioridade no novo governo. A 
intenção, segundo o presidente da delegação do Parlamento Europeu para as relações com o Mercosul, o 
deputado português Francisco Assis, é tentar fechar algum tipo de entendimento comercial ainda durante 
o governo de Michel Temer. 
 “Estamos preocupados”, disse. “Há uma enorme incógnita sobre qual será o futuro do Mercosul e, 
portanto, sobre como ocorrerá essa relação de negociação com a União Europeia.” Segundo ele, o 
Mercosul entregou uma proposta aos europeus no dia 24 de outubro. “Haverá uma tentativa por parte da 
UE de fazer uma contraproposta”, disse. A negociação com o Mercosul entrou na pauta da reunião da UE 
da próxima quarta-feira, com a comissária de comércio exterior do bloco, a sueca Cecilia Malmström. 
O acordo, se confirmado, será o mais importante já assinado pelo bloco europeu. Para levá-lo adiante, no 
entanto, é preciso vencer resistências dentro da própria União Europeia, já que grupos protecionistas 
fazem pressão para adiar o acordo. 
Durante a campanha eleitoral, Bolsonaro defendeu acordos bilaterais com países desenvolvidos e criticou 
a política externa dos governos do PT, que deram prioridade a acordos com países africanos, sul-
americanos e asiáticos. Na primeira entrevista após o resultado do segundo turno, o futuro ministro da 
Economia, Paulo Guedes, disse que a criação do Mercosul foi ideológica e que o bloco não seria 
prioridade. 
Na visão de especialistas em relações internacionais, a ênfase nos acordos bilaterais pode significar uma 
mudança na tradição diplomática brasileira do multilateralismo. “No fundo, isso faz sentido. Um dos 
motivos que atrapalham o desfecho nas negociações por livre comércio entre Mercosul e União Europeia 
é que, quando o Brasil avança, a Argentina recua”, diz Joaquim Racy, professor de economia da PUC-SP. 
Na Europa, existem duas preocupações com o novo posicionamento, que inclui uma aproximação com os 
Estados Unidos: a substituição de produtos europeus por bens americanos, que entrariam no Brasil em 
melhores condições; e o fim de um equilíbrio geopolítico na América Latina entre os interesses 
americanos e europeus. A China já pressiona Bolsonaro pela manutenção do atual acordo comercial e 
alertou, em editorial, que a economia brasileira sofrerá com eventual rompimento com Pequim. 
A última rodada de negociações entre Mercosul e UE, em setembro, foi interrompida sem que os dois 
lados chegassem a uma conclusão sobre tarifas para produtos agrícolas e industriais, como a carne 
bovina sul-americana e os laticínios europeus. Procurado, o Itamaraty não se manifestou. 
 
UE: prohíbe el uso preventivo de antibióticos en explotaciones agropecuarias a partir de 2022 

25 October 2018  EU - The European Parliament has today (25 October 2018) approved new legislation to 
come into force in 2022, banning the prophylactic use of antibiotics in farming. 
Preventative antibiotics can be routinely given to farm animals – particularly to pigs and poultry - to 
compensate for the substandard living conditions where disease outbreaks are common and harder to 
control, and to prevent infection, for example in the early weaning of pigs. 
Estimates suggest that in Europe two thirds of our antibiotics are used on livestock animals. The overuse 
of antibiotics has become a growing concern as there is strong evidence to suggest that it has contributed 
to an increase in the development of antibiotic-resistant bacteria, which can spread to people, rendering 
antibiotics ineffective for both humans and animals. 
According to the latest estimates, 73 percent of the world’s antibiotics are used in farming and the EU’s 
position on farm antibiotic use is now largely consistent with that of the World Health Organization, which 
last year produced guidelines on farm antibiotic use. The WHO called for an end to preventative group 
treatments and for severe restrictions on the use of certain antibiotics classified as high-priority critically 
important in human medicine. 
This new legislation is a huge step away from preventative group treatments of healthy animals towards a 
more responsible use of antibiotics in livestock farming. 
Preventative antibiotic treatments for individual animals will still be permitted in exceptional circumstances 
where the risk of disease is high. Group treatments will also be allowed if disease has been diagnosed in 
some of the animals and there is a high risk it will spread to others, and no alternative treatments are 
available. 
The new EU legislation still needs to be formally approved by the Council of Ministers, but provisional 
approval by the Council was given earlier this year. 
Compassion in World Farming has been working with the food industry to encourage the adoption of 
farming practices that prioritise animal health and welfare, reducing the need for antibiotics to be routinely 
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used. Making improvements to production systems – such as the lowering of stocking density and using 
more robust breeds – are essential to significantly lower or remove the need for, antibiotics. 
For example, recent data from the Netherlands (2016) showed that market concepts using slower growing 
broiler breeds used more than 3 times less antibiotics than those using fast growing breeds. 
Compassion has developed an Antibiotic Stewardship Programme (ASP) to encourage companies to 
adopt a roadmap for responsible antibiotic use with the aim of eliminating or robustly regulating the use of 
antimicrobials. 
Ines Ajuda, Research Manager, Food Business at Compassion adds: “By operating a higher welfare 
system - underpinned by good management and good welfare - any company with animals in its supply 
chain can reduce or totally remove its reliance on antibiotics. 
The responsible use of antibiotics is a key element of corporate responsibility and an effective ASP is vital 
to protect animal health and welfare today and maintain the efficacy of our antibiotics into the future. We 
welcome the new EU legislation.” 
This landmark legislation will only come into force in 2022, post-Brexit, and Michael Gove MP, the 
Secretary of State for Environment, Food and Rural Affairs, said that during the negotiations over the 
regulations, the UK “did voice concerns about the restriction of prophylaxis to individual animals”. 
The Government says it intends to implement the provisions of the new legislation, but refuses to accept 
that the EU legislation bans preventative group treatments. The Government’s Veterinary Medicines 
Directorate claimed, incorrectly, that the legislation is ambiguous and does not restrict the administration 
preventative treatments to individual animals. Michael Gove said that the Government will “work 
constructively with stakeholders to agree how these restrictions can be implemented in practice”, which 
suggests that there is no guarantee the UK will in practice ban preventative group treatments. 
Cóilín Nunan, Campaign Manager for the Alliance to Save our Antibiotics with whom Compassion has 
been working warns: “The Government must commit to banning preventative group treatments. The latest 
data shows that the UK farming industry is making good progress in reducing its antibiotic use, and the 
poultry industry has even voluntarily banned group prevention. If the government rejects the EU ban, the 
UK could end up with some of the weakest regulatory standards in Europe, which will raise questions 
about the kinds of trade deals we will be seeking with non-EU countries that often use much higher levels 
of antibiotics in farming. Importing low-quality meat produced with high levels of antibiotics will inevitably 
undermine UK progress.” 
Compassion urges UK farmers to adopt an ASP that future proofs their operation regardless of what 
happens post Brexit but importantly maintains the efficacy of our antibiotics into the future too.  
 
ESCOCIA: confirman nuevo caso del mal de vaca loca 

18 October 2018 UK - A case of Bovine Spongiform Encephalopathy (BSE) has been confirmed at a farm 
in Aberdeenshire. 
In line with the disease prevention response plan, precautionary movement restrictions have been put in 
place at the farm, while further investigations to identify the origin of the disease are going on. 
While this does not represent a threat to human health, this is standard procedure for a confirmed case of 
classical BSE. 
Rural Economy Secretary Fergus Ewing said: "Following confirmation of a case of classical BSE in 
Aberdeenshire, I have activated the Scottish Government’s response plan to protect our valuable farming 
industry, including establishing a precautionary movement ban being placed on the farm. 
"While it is important to stress that this is standard procedure until we have a clear understanding of the 
disease's origin, this is further proof that our surveillance system for detecting this type of disease is 
working. Be assured that the Scottish Government and its partners stand ready to respond to any further 
confirmed cases of the disease in Scotland." 
Chief Veterinary Officer Sheila Voas said: "While it is too early to tell where the disease came from in this 
case, its detection is proof that our surveillance system is doing its job. We are working closely with the 
Animal and Plant Health Agency to answer this question, and in the meantime, I would urge any farmer 
who has concerns to immediately seek veterinary advice." 
Ian McWatt, Director of Operations in Food Standards Scotland said: "There are strict controls in place to 
protect consumers from the risk of BSE, including controls on animal feed, and removal of the parts of 
cattle most likely to carry BSE infectivity. 
"Consumers can be reassured that these important protection measures remain in place and that Food 
Standards Scotland Official Veterinarians and Meat Hygiene Inspectors working in all abattoirs in Scotland 
will continue to ensure that in respect of BSE controls, the safety of consumers remains a priority. We will 
continue to work closely with the Scottish Government, other agencies and industry at this time." 
 
EU says it seeking to raise tempo of U.S. trade talks 
Published 1 Hour Ago 
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BRUSSELS, Nov 9 (Reuters) - The European Union will seek to increase the tempo of trade talks with the 
United States and set out its negotiating mandate for a deal to remove tariffs in the coming months, the 
Austrian presidency of the bloc said on Friday. 
U.S. President Donald Trump, who has taken an aggressive stance on trade issues, agreed in July not to 
impose higher duties on EU cars while the two sides sought to improve ties in a number of fields, from 
regulatory cooperation to energy and a deal to remove tariffs on industrial goods. 
Austrian Economy Minister Margarete Schramboeck, whose country holds the six-month rotating EU 
presidency, said Europe had gained some time given that trade had not been the dominant theme before 
Tuesday's U.S. mid-term elections. 
"But no one knows how long this pause will last," she told a news conference after chairing a meeting of 
national ministers responsible for trade. 
"We will step up the tempo of negotiations. We should conclude the scoping exercise, so the preparatory 
work for a negotiating mandate, before the end of the year and at the start of the next year, give a strong 
and clear negotiating mandate to the Commission." 
The executive European Commission handles trade negotiations on behalf of the bloc. 
IMPORT DUTIES 
THE EU HAS SHOWN FLEXIBILITY BY OPENING TALKS TO INCREASE THE U.S. SHARE OF AN 
EXISTING BEEF IMPORT QUOTA AND NOW EXPECTS MOVEMENT BY THE UNITED STATES, 
SCHRAMBOECK SAID. 
The EU is still subject to U.S. import duties on its steel and aluminium exports and is threatened with the 
same for its leading industrial export, cars. 
Despite the detente over cars reached in July, U.S. Commerce Secretary Wilbur Ross last month accused 
the EU of holding up progress, warning that Trump's patience was "not unlimited". He also said agriculture 
would have to be part of any future deal. 
EU Trade Commissioner Cecilia Malmstrom will meet U.S. Trade Representative Robert Lighthizer in 
Washington next Wednesday to assess progress, with emphasis on possible regulatory cooperation in 
fields such as pharmaceuticals, medical devices and cyber security. 
"We need to identify areas where we really can deliver and in the short term," Malmstrom told the same 
news conference. 
Malmstrom said EU standards would be maintained, notably those on food safety. Certification of oysters 
and mussels could be an area of cooperation, but there was no question of accepting, for example, U.S. 
chlorine-washed chicken. 
Schramboeck said that agriculture in general was explicitly excluded from transatlantic trade talks, with 
limited exceptions such as over the import of U.S. soybeans, and that this was a clear "red line" which 
would not be crossed. (Reporting by Philip Blenkinsop Editing by Gareth Jones)ç 
 
 
La UE podría eliminar la cuota 481 sí los principales abastecedores no aceptan lo otorgado a 
EE.UU. 

09/11/2018 - Comunicado oficial de la Unión Europea a Australia, Argentina y Uruguay está próximo a ser 
emitido. 
Australia, Argentina y Uruguay están a la espera de que la Unión Europea les comunique oficialmente y 
en las próximas horas cuál será el porcentaje de la cuota 481 que se le otorgará a los Estados Unidos 
para su uso exclusivo a partir del ejercicio 2019/20. 
El embajador de Uruguay en Bélgica, Carlos Pérez del Castillo, dijo a Rurales El País que las 
negociaciones entre la Unión Europea y los Estados Unidos, tras recibir el mandato del Consejo Europeo, 
están próximas a culminar y, de acuerdo al artículo 13 de la Organización Mundial de Comercio, tienen la 
obligación de poner en conocimiento sobre los resultados a los principales abastecedores. 
Explicó que extraoficialmente Estados Unidos estaría accediendo a unas 35 mil toneladas para su uso 
exclusivo, mientras que el saldo de 10 mil toneladas pasaría a terceros países y no a un contingente 
específico para los principales proveedores (Australia, Argentina y Uruguay). 
Pérez del Castillo dijo que el comunicado está muy próximo y es ahí cuando van a iniciar las evaluaciones 
en conjunto con Australia y Argentina para determinar el qué hacer. “Si se acepta, se instrumenta lo 
asignado a Estados Unidos. Pero si no se acepta quedarían dos posibilidades”, contó y detalló: “La Unión 
Europea lo instrumenta sin el consentimientos de los principales proveedores, lo que daría lugar a 
controversias porque no estaría en conformidad con la OMC, o retira el memorando de entendimiento con 
Estados Unidos por el cual se asigna el contingente”. 
El embajador uruguayo en Bruselas señaló que las decisiones futuras están a cargo de los gobiernos, 
ante un hecho que se veía venir en los últimos años y se está pensando en cómo abordar. “Para Australia 
y Uruguay no son buenas noticias y se debe responder de la mejor manera posible (…) También se debe 
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contemplar el escenario alternativo que sea negarnos a esta nueva distribución y que se retire la cuota. 
No nos favorece pero tampoco a los Estados Unidos”, dijo. 
La cuota 481 es un cupo de carne de alta calidad y libre de aranceles de importación de la Unión Europea 
que surgió como un litigio con Estados Unidos tras prohibir el ingreso de carne con hormonas. Donde 
posteriormente, debido a una serie de reclamos, se habilitó el ingreso de Australia, Argentina, Canadá, 
Nueva Zelanda y Uruguay. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Exportaciones de carnes bovinas siguen firmes. Acumulan un 6 por ciento de incremento 

USMEF November 5, 2018  Exports accounted for 13.7 percent of total beef production in September, 
reports U.S. Meat Export Federation. ( Drovers ) 
U.S. beef exports remained very strong in September while pork exports continued to be impacted by 
retaliatory duties in China and Mexico, according to data released by USDA and compiled by the U.S. 
Meat Export Federation (USMEF). Beef exports cooled from the record results posted in August, but were 
still significantly higher year-over-year. Pork muscle cut exports improved over last September’s volume, 
but were offset by sharply lower shipments of pork variety meat. 
September beef exports totaled 110,160 metric tons (mt), up 6 percent from a year ago, valued at $687.1 
million – up 11 percent. For January through September, beef exports were just over 1 million mt, up 9 
percent from a year ago, while value surged 18 percent to $6.2 billion. For beef muscle cuts only, the year-
over-year increases were even more impressive, jumping 13 percent in volume (777,740 mt) and 20 
percent in value ($5.54 billion). 
Exports accounted for 13.7 percent of total beef production in September and 11.4 percent for muscle cuts 
only, up from 12.5 percent and 10.4 percent, respectively, a year ago. For the first three quarters of 2018, 
exports accounted for 13.5 percent of total production (up from 12.8 percent) and 11.1 percent for muscle 
cuts – up one full percentage point from last year. Beef export value equated to $334.63 per head of fed 
slaughter in September and $320.85 for January through September, each up 16 percent from a year ago. 
"With a full quarter still to be reported, beef export value records are already being surpassed in some 
markets and global value is on track for $8 billion by year’s end," said USMEF President and CEO Dan 
Halstrom. "Pork exports have also held up relatively well, but unfortunately the obstacles U.S. pork faces in 
China and Mexico are putting a lot of pressure on export value." 
New value record in Korea tops beef export highlights 
South Korea has been the growth pacesetter for U.S. beef exports in 2018, and September was no 
exception. Exports to Korea were up 22 percent from a year ago in volume (19,116 mt) and were 29 
percent higher in value ($143.1 million). January-September exports reached 180,495 mt, up 37 percent 
from a year ago, while export value soared 51 percent to $1.29 billion, already breaking last year’s full-year 
value record. These results included a 28 percent increase in chilled beef exports to 40,372 mt, valued at 
$391 million (up 38 percent). U.S. share of Korea’s total beef imports has increased sharply this year, from 
44.7 to 48.7 percent, as U.S. beef underpins Korea’s growing beef consumption. 
September beef exports to leading market Japan were up 4 percent from a year ago in both volume 
(28,086 mt) and value ($172.3 million). For the first three quarters of 2018, exports to Japan were up 7 
percent from a year ago in volume (252,871 mt) while value increased 10 percent to $1.59 billion. Chilled 
beef exports to Japan were down 1 percent to 111,908 mt, but value still climbed 7 percent to $895 million. 
On a value basis, the U.S. is the top supplier to Japan with 46.8 percent of imports, up slightly from the first 
three quarters of 2017. But on a volume basis, U.S. beef accounted for just under 42 percent of total 
imports, down from 43 percent in the same period last year and trailing Australia’s 48.6 percent share. With 
the Comprehensive and Progressive Agreement for Trans-Pacific Partnership (CPTPP) set to enter into 
force Dec. 30, the tariff advantage enjoyed by Australian beef will be extended to all of U.S. beef’s major 
competitors in Japan with another duty reduction on April 1, the start of Japan’s fiscal year. 
For January through September, other highlights for U.S. beef exports include: 
Beef exports to Taiwan were up 32 percent from a year ago in volume (43,539 mt), while value reached 
$403.8 million – up 36 percent and just short of last year’s annual record of $409.7 million. Chilled exports 
to Taiwan were up 29 percent in volume (17,523 mt) and 36 percent in value ($221 million), as the United 
States captured 75 percent of Taiwan’s chilled beef market – the highest market share of any Asian 
destination. 
Exports to Mexico were up 1 percent from a year ago in volume (177,906 mt) and 8 percent higher in value 
($783.1 million). With a strong fourth quarter, exports to Mexico should top $1 billion for the first time since 
2015. 
After slowing in the summer months, beef exports to China/Hong Kong rebounded in September (10,076 
mt valued at $82 million). This pushed January-September results 6 percent higher than a year ago in 
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volume (89,660 mt) and 28 percent higher in value ($720.8 million). This included exports to China of 
5,114 mt valued at $44.2 million. 
A strong performance in the Philippines and solid growth in Vietnam pushed beef exports to the ASEAN 
region 13 percent ahead of last year’s pace in volume (33,924 mt) and 25 percent higher in value ($186.6 
million). 
Strong September results pushed exports to South Africa 8 percent higher year-over-year in volume 
(11,508 mt), while value jumped 28 percent to $11.7 million. Exports to Angola also increased significantly 
in both volume (2,643 mt, up 15 percent) and value ($3.6 million, up 45 percent). Exports to Africa (which 
do not include Egypt) were down 8 percent in volume (16,880 mt) but still increased 8 percent in value 
($18.9 million). 
 
 
EMPRESARIAS 
Marfrig organismo regulador de China autoriza la venda de Keystone 

06/11/18 - por Equipe BeefPoint A Marfrig Global Foods informa que obteve aprovação do órgão regulador 
da China para a venda de participação acionária da Keystone à Tyson Foods, exceto a unidade de 
hambúrgueres de North Baltimore, Ohio. 
Segundo a empresa, a aprovação do órgão regulador da Coreia do Sul, necessária para a conclusão da 
transação, segue em andamento. 
 
Minerva Foods cierra tercer trimestre en rojo 

08 de noviembre de 2018 La devaluación del real llevó a la brasileña Minerva Foods, mayor exportadora 
de carne bovina de América del Sur, a cerrar el tercer trimestre en rojo. En este período la empresa 
registró una pérdida neta de R$ 132 millones (US$ 35 millones), cuando en el mismo momento del año 
pasado la empresa reportó ganancias de R$ 86 millones (US$ 23 millones). 
En una entrevista, el director financiero de Minerva, Edison Ticle, consideró que el perjuicio no tiene efecto 
sobre la caja de la empresa. Además, en junio, la empresa decidió proteger cerca del 50% de la 
exposición al dólar a largo plazo y con ello impidió un perjuicio aún mayor. 
Ticle enfatizó el buen desempeño operacional de Minerva, especialmente en Athena Foods, que engloba 
las operaciones de la empresa en Argentina, Paraguay, Uruguay y Colombia. 
En ese escenario, los ingresos netos de Minerva alcanzaron R$ 4.300 millones (US$ 1.150 millones), un 
aumento del 27% en la comparación interanual. En Athena Foods, el ingreso bruto creció el 63,3%, a R$ 
1.800 millones (US$ 482 millones). 
 
JBS cerró un acuerdo por US$ 1,500 millones conAlibaba para avanzar en China 

Fonte: Valor Econômico. 07/11/18 - por Equipe BeefPoint A JBS assinou ontem um memorando de 
entendimentos com a Win Chain, subsidiária do grupo chinês Alibaba, para exportar carnes do Brasil ao 
país asiático nos próximos três anos. O acordo, de US$ 1,5 bilhão (mais de R$ 5,5 bilhões), foi fechado na 
China International Import Expo (CIIE), em Xangai. Os primeiros embarques deverão acontecer em 30 
dias. 
O montante é significativo, mesmo para uma empresa do porte da JBS, que fatura globalmente mais de 
R$ 160 bilhões por ano. Hoje, as operações da companhia no Brasil respondem por cerca de 20% do 
faturamento – a JBS USA, que reúne os negócios na América do Norte, Europa e Oceania fica com a 
maior parte. Em média, a JBS obtém mais de R$ 20 bilhões ao ano com exportações de carnes a partir do 
Brasil, segundo estimativas de mercado. 
Em entrevista ao Valor, o presidente da JBS Carnes, Renato Costa, disse que a carne bovina deverá ser, 
dos produtos incluídos no contrato, o mais demandado pelos chineses. Segundo o executivo, a JBS já 
vinha desenvolvendo cortes e embalagens de carne para atender o comércio eletrônico. 
Em parceria com a Win Chain, braço de alimentos frescos do Alibaba, a empresa brasileira já havia feito 
alguns embarques “piloto”, disse Costa. Na China, a logística de distribuição dos produtos da JBS ficará 
por conta da Win Chain. “Eles têm toda a plataforma logística”, acrescentou. 
Segundo Costa, o acordo firmado com a JBS faz parte de um pacote de US$ 200 bilhões em compras 
assinado também ontem pela Win Chain com diversas empresas de alimentos. Nos próximos quatro anos, 
o braço do Alibaba deverá gastar US$ 50 bilhões anuais em importação. 
Atualmente, a JBS conta com seis frigoríficos de bovinos no Brasil autorizados a vender aos chineses. De 
acordo com o executivo, essas unidades são capazes de cumprir o novo contrato com a Win Chain e 
também com os atuais clientes no país. A China já é o maior destino das exportações de carne bovina da 
JBS a partir do Brasil, de acordo com ele. 
Neste ano, lembrou Costa, a JBS investiu R$ 45 milhões para ampliar a capacidade dos frigoríficos de 
Iturama e Ituiutaba, em Minas Gerais. Essas duas unidades estão entre as plantas autorizadas a exportar 
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aos chineses. Além dessas, a JBS também pode vender pelas unidades de Lins (SP), Andradina (SP), 
Mozarlândia (GO) e Barra do Garças (MT). 
Entre janeiro e setembro, o Brasil exportou 227,6 mil toneladas de carne bovina à China, o que 
representou 18% do volume total comercializado no período, de acordo com dados da Secretaria de 
Comércio Exterior (Secex) compilados pelo Ministério da Agricultura. Em receita, as importações chinesas 
renderam ao Brasil US$ 1,2 bilhão. 
Durante a China International Import Expo (CIIE), uma das maiores feiras da China, a JBS ocupou 
posição de destaque. Na abertura do evento, Renato Costa representou a empresa em um encontro 
privado com o presidente da China, Xi Jinping. Desse encontro participaram 21 CEOs de todo o mundo. O 
executivo foi o único de uma empresa sul-americana. 
 
Huawei apuesta a la agricultura inteligente en Brasil 

Fonte: Valor Econômico. 07/11/18 - por Equipe BeefPoint Um dispositivo fixado por uma coleira no corpo 
das vacas. Com essa inovação, aposta da Huawei para crescer no mercado de agricultura “inteligente” no 
Brasil, é possível monitorar a atividade dos animais no pasto, acompanhar todos os seus passos e saber, 
entre outras informações, qual seu período fértil. 
De acordo com informações divulgadas pela multinacional de tecnologia da informação e comunicação, a 
tecnologia já é usada em mais de 1 milhão de vacas na China, que, conectadas, podem ampliar a receita 
dos pexuaristas com as vendas de leite. 
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